
議題

①学校運営協議会会長挨拶

②公開研究授業参観　3年生　古典探究

③授業参観について協議及び意見交換

④校長より近況報告

　・第３回学校運営協議会　３学期

議論した主な内容

　今後の予定

令和６年度　第２回【　１２月１９日（木 ）】

①それぞれの学年で大切な時期を迎えている。

②3学年特別時間割（平常コース）にて国語科坂浦天馬教諭が古典探究で「漢文演習」の授業を行っ

た。

　導入から動画を利用し、英語の語順について学び、英語の語順が漢文の語順に類似していることを

理解させる。読解問題を練習して、昨年度の入試問題に挑戦させる。

③授業者からは

・緊張したが、自身の考えた取り組みができた。最後の入試問題の解説まで行き、生徒の頑張りを評

価したかった。と感想がありました。

　委員の方々からは

・前時の課題発表をして生徒の意欲を高めていてよかった。映画「アナ雪」を題材に語順の導入をし

ていて生徒が引き込まれていた。

・英語から語順を考えることで、スムーズに漢文の学習ができていた。

・自身（委員）もついつい問題を解いていた。　・考えることの楽しさを学べる授業であった。

・生徒がお互いの解答を評価し、積極的に取り組んでいた。　など、たくさんの評価をいただきまし

た。

④学校長が学校の近況報告を行いました。

・来年度募集定員が１クラス減になることによる課題について説明

・令和８年度に向けて制服検討の進捗状況について説明した。
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